



# 7月の えんだより

令和6年7月 594号  
川渡カトリック保育園  
園長

夏至を過ぎ、宮城県も梅雨入りしましたね。長く続く雨は憂鬱になりがちですが、今年は雪が少なかった分十分な雨量を期待したいところです。

梅雨入り前から夏を思わせるような天気となり、子どもさん方が楽しみにしていたプール開きも無事に行うことができました。

早速水の中に入り、歓声を上げながら楽しんでいるその姿に一足早い夏の訪れを感じました。「楽しい」に夢中になっている姿は見ているこちらにも楽しくなってしまうます。

暑い夏に冷たい水に触れることはとても心地いいですし、皮膚刺激が丈夫な体作りにもつながります。また、掴もうとしても掴めなかったり、切ろうとしても切れなかったりする流れる水は子どもたちの不思議を探求する入り口であったりもします。日の光にキラキラ輝いたり風に揺らめいたりするその美しさは情緒の育ちにも繋がります。

「水」一つの素材でもいろいろな育ちを促していけることを心に留めながら保育をしていきたいと思えます。ご家庭でも開放的になれる夏の遊びを十分に楽しんで下さいね。

夏の遊びと共に七夕祭りの準備も進んでいます。笹竹に飾る七夕飾りを制作したり、短冊の願い事を考えたりと楽しそうです。七夕の願い事はお裁縫やお習字の上達を願ったことが始まりとも言われています。星に願いつつそれを叶えるために自分も努力する大切さも伝えていきたいですね。

今年はどんな願い事が見られるのでしょうか。玄関に短冊を下げた七夕飾りとホール入り口に大きな笹飾りを立てますので、送迎の際にどうぞご覧になってくださいね。

園長



7月生まれのおともだち  
おたんじょうび おめでとう

## 行事予定

- 7/ 5 (金) 七夕まつり  
集金袋配布
- 1 0 (水) 集金メ切
- 1 1 (木) 子育て相談会
- 1 2 (金) 防犯訓練
- 1 6 (月) 身体測定
- 2 3 (火) 避難訓練
- 2 6 (金) 保育参観・講話
- 2 7 (土) 子育て相談会



## ～おしらせ～

○お盆期間中の保育について  
お盆期間の8月13日(火)～8月15日(木)を希望保育と致します。詳しい内容は、後日おたよりにてお知らせ致します。

○布団について  
掛け布団は夏の間は使用しませんので、ご家庭での保管をお願い致します。使用する際は、ご連絡させていただきます。



調理員さんが、6月30日をもって退職致しました。約3年半子ども達に美味しく楽しい給食を作ってくれました。

また7月から2名が新しく調理員として入りました。よろしくお願ひ致します。



## 7月 ねらい

<ばら組>

- ・夏ならではの活動や行事に興味を持ち、楽しむ。
- ・夏の生活の仕方を知り、身の回りのことを自分でしようとする。
- ・遊びを楽しみながら、友達と一緒に試したり、工夫したりして進めていく。

<すみれ組 1・2歳児>

- ・暑い時期をゆったりと快適に過ごす。
- ・夏ならではの遊びを楽しむ。
- ・保育士や友達と簡単なやりとりを楽しむ。

<すみれ組 0歳児>

- ・沐浴や水遊びを通して、汗を流してもらい心地よさを味わう。
- ・表情や身振り、喃語などで自分の気持ちを表現し、保育者とのやりとりやふれあいを楽しむ。

「楽しいね！ばら組さん」

ばら組

毎日暑い日が続いていますが、そんな暑さにも負けず子ども達は元気いっぱいです。

先日プランターに枝豆の種を植え、外に行くたびに「めがでたかな？」「おおきくなったかな？」と、とても興味をもっています。プランターに植えた野菜にも水を掛けながら「あっ！おおきくなって！」「花さいた！」と野菜の生長にすぐに気付いて知らせてくれます。美味しい夏野菜になるよう神様にお祈りしているばら組さんです。

おたまじゃくし11匹もばら組に仲間入りしました。「あしがでてきた」「手もある」とおたまじゃくしもぐんぐん成長しており、どんなカエルになるのかワクワクドキドキしていたところ・・・ついに先日小さくて可愛いカエルになりました。「かわいい～」「カエルになってる～」と大喜びのばら組さん。みんなで草むらに逃がしてあげ「バイバイ」「げんきでね」と声を掛けていましたよ。

また待ちに待ったプール開きが行われ、みんなでプールに入ることができました。「キャーつめたい！」と言いながら水の冷たさを存分に感じながら遊ぶことができました。今年の夏も暑くなる予報が出ています。早寝・早起き・朝ごはんを心掛け、暑さに負けず夏ならではの遊びを思い切り楽しんでいきたいと思えます。

